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Protokoll zum 19. ordentlichen Plenum des 
Allgemeinen Studierendenausschusses der 

Legislatur 2020 

 Datum    Beginn  Ende Ort 

01.09.2021   14.08    16.00     Zoom-Videokonferenz 

 Redeleitung    Protokollführung 

 Benjamin Fachinger   Felix Pestke 

Anwesenheit  

Vorsitzende Benjamin Fachinger 

Referent*innen 
Nico Quittmann, Dennis Halbach, Megan Zipse, Felix Pestke, Gabriel 
Lehmann, Lisa-Marie Grünewald 

Beauftragte 
 

 

Autonome 
Referent*innen 

Elias Ewald, David Sankareh 

 

 

TOP 1: Begrüßung und Regularia 

Der Vorsitzende Benjamin Fachinger eröffnet die Sitzung um 14:08 Uhr. 

 

Felix Pestke wird als Protokollant vorgeschlagen und bestätigt. 

Benjamin Fachinger stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde. 

Die Tagesordnung wird wie folgt vorgeschlagen und angenommen: 

1. Begrüßung & Regularia 

2.  Anträge 

3.  Berichte & Projekte 

4.  Termine & Sonstiges 
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Benjamin Fachinger wird als Redeleitung vorgeschlagen und bestätigt. Er stellt die 

Beschlussfähigkeit fest. 

 TOP 2: Anträge 
 

Elias Ewald stellt Antrag des Queer Referats vor Honorar Felicia Ewert, Antragshöhe 500€ 

Honorarkosten, gestern bereits beschlossen vom Autonomen Referat 

 

Anmerkungen: Der Antrag wurde durch das autonomen Queer-Referat angenommen. 

 

 

Neuer Antrag 

 

Antragsnummer: 2021/IIIf/???/A 

 

Antragssteller*in: Joris Richter (Queerreferat) 

 

Für einen Vortrag am 18.09.21 wird ein Honorar von 400 € benötigt. 

 

Anmerkungen: Der Antrag wurde durch das autonomen Queer-Referat angenommen. 

 

Neuer Antrag  

 

David Sankareh stellt Antrag des BIPoc Refersts vor 

Antragsnummer:  

Antragstitel: BiPoC Referat Austauschrunde – Zuschuss für Getränke und Snacks 

Antragstext: Wir, vom BIPoC Referat würden gerne am Mittwoch den 08.09.21 eine 

Austauschrunde in Präsenz, im großen AStA-Raum veranstalten. Dafür würden wir den Gästen 

gerne Freigetränke und Snacks Sponsern. 

Antragshöhe 300€ 

 

Diskussion: Sind 300€ angemessen? 

Antwort: Es wird wahrscheinlich 100-200€ reichen, aber man möchte Luft nach oben haben. 

Anmerkung: es dürfen nur max 37 Leute auf der Ebene sein. 

Es wird nach 3G regeln Veranstaltung stattfinden und eine Kontaktliste geführt falls Corona 

mäßig etwas passiert 

Antragshöhe vllt. auf 200€ ändern, da höhe bei max. Teilnehmer:innenzahl reichen sollte. 

David ändert Antragshöhe auf Vorschlag die Antragshöhe auf 200€. 

 

Antragshöhe nun 200€ 

 

Abstimmung: 6 Ja-Stimmen, 0 Enthaltungen, 0 Gegenstimmen angenommen 

 

 

Gabriel ist nun beim AStA Plenum 

 

 

Neuer Antrag 

 

Dennis Halbach stellt den Antrag „Zeitungsannonce zum Klimaschutzgesetz § 7“ 
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Antragstext: wird aus Antrag in Protokoll kopiert 

 

Anmerkungen: Die Antragshöhe stellt einen Maximalbetrag dar. Der konkrete Beitrag wird vom 

Beitrag des LAT sowie insbesondere der Anzahl der ASten abhängen, die diese Aktion 

unterstützen 

 

Antragsnummer 

 

Antragssteller: Dennis Tobias Halbach 

 

Antragshöhe: 1000€ Änderung: 749€ Vorschuss 

 

Diskussion: 

Nico möchte Brief vorher gern noch lesen (ich auch), Brief vor der Wahl erscheint sinnvoll 

aufgrund politischen Drucks 

Ben: 1000€ können erst in 2 Wochen beschlossen werden aufgrund von Regelung; Vorschlag 

auf Änderung auf 749€ 

Evtl. schauen ob man eine Zeitung findet, die ein politisches Interesse daran hat den Brief als 

Teil ihres politischen Auftrags abzudrucken. 

Dennis: mit LAT Koordination hat schon kurze Absprache stattgefunden, denken da wird 

Zustimmung kommen 

Ben: Rheinische Post kostet mehr so 50 000€ 

Megan: Pressespiegel im Landtag ist recht divers, auch kleinere Zeitungen werden gehört, man 

sollte sich auf Zeitungen  konzentrieren, die möglichst viele relevante Wähler:innen erreicht 

 

Abstimmung: 5 ja, 0 nein, 0 Enthaltung 

 

Neuer Antrag  

 

Dennis Halbach stellt Antrag „Unterstützung der Public climate school“ vor 

 

Antragstext: wird aus Antrag in Protokoll kopiert Unterstützung finanziell und personell der 

public climate school der students for future 

 

Antragssteller: Dennis Halbach 

 

Antragshöhe: 0€ da Resolution, geändert auf Vorschlag der Diskussion: 150€ 

 

Lisa ist jetzt im Asta Plenum 

   

Abstimmung 6 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltung 

 

Neuer Antrag: 

 

Dennis stellt einen „Antrag auf Kostenübernahme für Flyer der Students for Future“ vor 

 

Antragstext: wird aus Antrag in Protokoll kopiert 

 

Antragssteller: Dennis Halbach 

 

Antragshöhe: 56,12€ 
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Abstimmung: 6 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltung 

 

Neuer Antrag  

 

Benjamin Fachinger stellt Antrag „2000 Beutel und 2000 Broschüren“ vor 

 

Antragstext: Für die Erstis sollen Taschen du Broschüren gekauft werden. Der AStA möge das 

bezahlen 

 

Antragssteller: Benjamin Fachinger 

 

Antragshöhe: 7000€ 

 

   

Abstimmung 6 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltung 

 

Nico ist um 15:15 gegangen 

TOP 3: Beauftragung Beginn 15:51 
 

Lisa soll für das Hopo Referat beauftragt werden 

Kerlin soll fürs Hopo Referat beauftragt werden 

 

Lisa wird zur wahl gestellt 5 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltungen 

Kerlin wird zur Wahl gestellt 5 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltungen 

 

 

TOP 4: Berichte und Projekte 
 

Lisa Bericht Hopo: 

Präsenzbetrieb an der Uni stößt bei vielen Studis an der Uni auf Unmut, nicht nur wegen 

sinnvoller Angst vor Infektion sondern auch von studis die sich nicht impfen lassen wollen und 

nicht wissen wie sie die tests finanzieren lassen wollen. 

Was ist Position des Asta was kann hopo den studis sagen? 

Instagram interview runde mit 9 fragen an studentische Vertreterinnen der Parteien, 

Vertreterinnen schicken Videos an AStA zur Veröffentlichung 

Ben dazu: Übergangssemester laut Rektorat, nach Bundestagswahl vllt. Lockdown, aber 

abwarten auf Positionierung? 

Rektoratsgespräch morgen, Vorsitz wird Thema dort aufgreifen. Bericht dazu kommt beim 

nächsten Plenum 

LAt fordert kostenlose Tests an Unis, ASTA wird das im Rektoratsgespräch auch einbringen 

 

Felix berichtet von Beratung von Menschen mit Problemen mit Wohnheimen, Resümee, es 

wäre sehr sinnvoll für das Sozialreferat eine Simkarte und ein günstiges Handy anzuschaffen 

für Telefonate etc mit Menschen die Beratung suchen 
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Felix führt leichte Kritik an Wahl der Klausurtagungsdaten ohne dudle an, wäre schöner 

gewesen mit dudle 

 

Megan führt an, dass es einen Telefonanschluss an der AStA Ebene an 

Felix: Für Fahrten zur AStA ebene bei zeitlicher Dringlichkeit leider oft keine Zeit deswegen eine 

Mobile Erreichbarkeit sehr sinnvoll 

 

Megan LAT Bericht von letzter Woche: 

Dezentraler Aktionstag zu Bafög 50 Jähriges, Megan will dorthin fahren zur Demo/Kundgebung 

Finanzantrag LATKo für FZS Sommercamp oder so ähnlich, niemand hatte damit ein Problem, 

da sie Auftrag haben zum FZS zu halten 

Aktuelle Situation Präsenz nicht Präsenz: viele Unis haben verschiedene Herangehensweisen,; 

Es gab Probleme von älteren Leuten den Impfstatus in App zu übertragen, keine kostenlosen 

Tests ab Oktober etc. -> Über Probleme ausgetauscht, aber keine Lösungen dafür gefunden 

 

Ben: Marthe stellt AStA bei Erstibegrüßung vor  

Tag des Studiums in November: Es wird über Bielefelder Studiumsmodell gesprochen! (find ich 

Klasse) Es wäre gut in Bielefeld nachzufragen, bei AStA o.Ä. wie das für die Studierenden ist 

(wir wollen ein positives Statement dazu) 

Alle Menschen die im AStA tätig sind haben Zugang zur Ebene und zum Großraumbüro 

 

 

Dennis Halbach: zum geänderten Klimaschutzgesetz, alle Unis sollen Photovoltaikanlagen 

bekommen evtl., der Kanzler / das Rektorat soll Informationen zum Klimaschutzgesetz und 

ähnlichen Änderungen des Uni-Betriebs Informationen weitergeben an AStA 

Ben dazu: Entweder haben sie dafür gar kein Verständnis oder halt doch 

 

Rückkehr in Tagesordnungspunkt 3, da der Punkt vergessen wurde 

TOP 5: Termine und Sonstiges 
 

Samstag 04.09.21 Demo zu Bafög Köln Markt; In Essen Parallel Veranstaltung 

08.09. Ersti AG 14 uhr 

08.09. Stupa 18uhr 

12.09.21 Klausurtagung 

Heute um 18Uhr 01.09. ist die Homepage-Umgestaltungs AG mit Nico und Torben  

 

Das nächste AStA-Plenum wird am 15.09.21 um 14.00 Uhr stattfinden. Der ZOOM-Link erfolgt 

in der Einladung. 

 

 

 

 

 

          Felix Pestke 
 

 (Redeleitung)    (Protokollführung) 


